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LE ministre camerounais 
des Relations extérieures, 
Lejeune Mbela Mbela, a 

été reçu hier par le chef de l'État, 
Ali Bongo Ondimba, au palais de 
la présidence de la République. 
L'émissaire du président Paul 
Biya était porteur d'un message 
à son homologue gabonais.
Ainsi, s'il n'a pas manqué de 
féliciter le président Ali Bongo 
Ondimba pour la tenue du "One 
Forest Summit" au Gabon du 1er 
au 2 mars dernier, le ministre 

camerounais a abordé, avec son 
hôte, les sujets d'intérêt commun 
relatifs à la coopération bilatérale 
entre Libreville et Yaoundé, ainsi 
que la commission mixte entre 
les deux États. Il a loué le lea-
dership du Gabon et de son diri-
geant en matière de préservation 
de l’environnement et de lutte 
contre les changements clima-
tiques. Tout comme le retour à la 
présidence de la CEEAC du chef 
de l'État, le 25 février à Kinshasa.
Dans la foulée, le chef de l’État 
s’est également entretenu avec 
une délégation conduite par 
Wamkele Mene, secrétaire gé-
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Le chef de la diplomatie camerounais reçu par le président Ali Bongo Ondimba.
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néral de la Zone de libre-échange 
continentale africaine (ZLE-
CAF). Les avancées observées 
au sein de cette organisation, 
grâce au leadership du Gabon, et 
l’adoption de protocoles d’accord 
ont essentiellement fait l’objet des 
échanges.

La possibilité d’investir au sein 
de ladite zone et la mise en vente 
sur le marché de la Zlecaf des 
produits issus de la ZES de Nkok 
du Gabon n'étaient pas en reste. 
Car, la ZLECAF présente des 
opportunités d’investissement 
pour les États membres. Elle a 

l'ambition d’ici 2035 d'atteindre 
un PBI global de 7 milliards de 
dollars et entend ainsi créer des 
richesses.
Il faut rappeler que le Gabon 
assure la présidence du Conseil 
des ministres de la Zone, depuis 
juillet 2022.

LE  m o u v e m e n t  d e s 
Non-Alignés a récemment 
tenu ses assises à Bakou, 

en Azerbaïdjan. Le Gabon a été 
représenté par la vice-présidente 
de la République, Rose-Chris-
tiane Ossouka Raponda. L'enjeu 
de ce sommet post-Covid-19, 
trouver des mécanismes et sou-
tiens nécessaires pour sortir les 
pays africains des conséquences 
de cette pandémie ayant impacté 
les économies du continent.
Cette rencontre internationale 
qui a réuni des dirigeants de près 
de 70 pays, a donné l'occasion 
à Mme Ossouka Raponda de 
rappeler, lors de sa prise de pa-
role, les efforts consentis par le 
Gabon pour la riposte contre la 
Covid-19. Tant sur le plan sa-
nitaire avec la prévention et le 
traitement de cette maladie, que 

dans d'autres domaines comme 
l'économie afin de relancer la 
croissance.
Au moment où se tenait le "One 
Forest Summit" dans notre pays, 
elle n'a pas manqué de souligner 
l'importance de la forêt gabo-
naise couvrant 88 % du territoire 
national et son impact consi-
dérable en tant que régulateur 
de climat pour la planète. Une 
question vis-à-vis de laquelle le 
Gabon tient un rôle de leader 
en Afrique.
Après son intervention, et 
dans le cadre dudit sommet du 
groupe de contact du mouve-
ment des Non-Alignés sur la 
reprise mondiale post-pandé-
mique, la vice-présidente de la 
République a eu une rencontre 
bilatérale avec la présidente du 
Collège présidentiel de la Bos-
nie-Herzégovine. Les questions 
de coopération bilatérale y ont 
revêtu un intérêt particulier.
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APRÈS avoir sillonné du-
rant quatre mois l'en-
semble des quartiers du 

5e arrondissement de la com-
mune de Libreville, le député du 
Parti démocratique gabonais du 
2e siège dudit arrondissement, 
Arsène Nkoghe Nze, a drainé du 
monde samedi dernier à Lalala 
au cours d'une causerie politique.
" Bientôt quatre mois que mon 
staff et moi avions lancé notre 
concept politique '' Box to Box". 
Nous avons parcouru tout l'ar-
rondissement en organisant 22 
causeries de proximité, au cours 
desquelles nous avons présen-
té les réalités qui font qu'Ali 
Bongo Ondimba soit considéré 
comme le meilleur choix", a fait 
savoir le parlementaire. Parmi 
les réalisations dont a bénéficié 

l'arrondissement, figurent entre 
autres, la voie de contournement 
Mindoube-Owendo, le pavage de 
la voie Melen-BRC, la réhabilita-
tion de la voie de l'hôpital égyp-
to-gabonais, de la voie IAI-OPT, 
l'éclairage public, la construction 
de l'école primaire de Mindoube 

1, de l'extension du collège Ray-
mond-Boukat…
Autant de réalisations, selon 
le député Arsène Nkoghe Nze, 
à mettre à l'actif du président 
Ali Bongo Ondimba. Face à ces 
avancées, ce dernier a exhorté les 
populations à rejoindre massive-
ment les rangs du Parti démocra-
tique gabonais, " avec la nouvelle 
dynamique impulsée par notre 
nouveau SG, le camarade Steeve 
Nzegho Dieko".
Il a, plus que jamais, invité les 
populations du 5e à s'inscrire 
massivement sur les listes élec-
torales le moment venu " afin de 
voter cash le PDG d'Ali Bongo 
Ondimba lors des prochaines 
élections générales". À leur tour, 
les jeunes de l'arrondissement 
ont promis de s'inscrire sur les 
listes électorales et porter leur 
choix sur leur champion, Ali 
Bongo Ondimba.

PDG/5e arrondissement : les militants invités à 
s'inscrire massivement sur les listes électorales
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Le député Arsène Nkoghe Nze 
lors de la causerie politique.
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La vice-présidente de la République intervenant aux assises 
de Bakou.
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